

Casse – noisettes



Nous avons découvert l'œuvre de Tchaïkovsky « Casse-noisette » en écoutant un extrait musical . (acte 2, scène 1, « la marche »)

Nous avons tous été d'accord pour dire que dans cet extrait il y avait deux « sons d'instruments différents ». Nous avons donc essayé d'imaginer à quoi nous faisaient penser ces sons .

Nous avons trouvé sans l'aide de la maîtresse, qu'il s'agissait de soldats dans la première partie, puis de souris (ou rats) dans la deuxième partie.

La maîtresse nous a ensuite expliqué l'histoire de Casse-noisette. Nous avons regardé un ballet . (et non pas un « balai » comme beaucoup l'avaient imaginé !!) .

Puis , pour terminer, nous avons visionné une courte version du dessin animé, beaucoup plus représentative pour nous !!



Résumé :

Le soir de Noël, Marie s'endort, entourée de ses cadeaux. Elle a couché Casse-Noisette, le pantin de bois, dans un lit de poupée. Mais, lorsque l'horloge sonne le douzième coup de minuit, les jouets s'animent ! Casse-Noisette se prépare à affronter le terrible Roi des Rats pour sauver une princesse victime d'une affreuse malédiction. Marie, qui assiste au combat, se retrouve entraînée dans une aventure fantastique et périlleuse